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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Was kostet uns die Zo-
ne für alternative Wohnformen? Bern als Eldorado für alternative Wohnfor-
men? 

 

 

Der Fragesteller hat sich immer klar gegen die Zone für alternative Wohnnutzungen im Riedbach 

ausgesprochen. Dies aus politischen aber auch aus juristischen Überlegungen. 

Gemäss den neusten Medienberichten dürften die rechtlichen Voraussetzungen für die Schaffung 

dieser Zone aufgrund des geänderten übergeordneten Rechts wohl kaum mehr gegeben sein. 

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen 

gebeten: 

1. Wie beurteilt der Gemeinderat aufgrund der neusten Entwicklung die Prozessaussichten für die 

Errichtung der alternativen Wohnzone? Liegen diese über 50% Wenn ja, wieso? Wen nein, 

warum nicht? 

2. Was für Prozesskosten (Verfahrenskosten und Parteikosten) drohen auf die Stadt zuzukom-

men? Wieviel Aufwand intern (Stadtverwaltung) und extern (beauftragte Dritte) ist bereits er-

wachsen? 

3. Wenn die Prozessaussichten als ungünstig angesehen werden, wäre es nicht sinnvoll, auf das 

Vorhaben zu verzichten und mit den Beschwerdeführern eine aussergerichtliche Lösung zu 

suchen. Wenn nein, warum nicht? 
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